



design chic design

L'ART PARTOUT ART ALL AROUND

Roupiller dans une chambre de Groupe Germain Hôtels s'apparente à dormir dans une galerie d'art. Dans chaque ville où s'implante le groupe hôtelier, une place de choix est réservée aux artistes canadiens qui contribuent à créer un environnement empreint d'esthétisme. Zoom sur cinq artistes qui, de Toronto à Charlevoix, donnent cette touche unique aux hôtels.

Grabbing forty winks in a Group Germain hotel is as close as you'll come to sleeping in an art gallery. In every city the group calls home, Canadian artists play a key role in creating surroundings that are easy on the eye. Here are five artists who lend a unique touch to hotels from Toronto to Charlevoix.

par Caroline Décoste



MAUD BEAUCHAMP & MAISON GIRARDIN

Cofondatrice du duo mpgmb et designer industrielle de formation, la Montréalaise Maud Beauchamp mêle habilement la géométrie et la finition artisanale. Celle qui fait aussi partie de Maison Girardin, dirigée par la céramiste Pascale Girardin, a signé pour l'Hôtel Alt Montréal des œuvres brutes, colorées et évocatrices.

À l'image de l'hôtel du sud-ouest de Montréal, les pièces signées Maud Beauchamp qui ornent les chambres sont contemporaines, jouant avec les couleurs et les textures pour évoquer le caractère urbain et branché de l'hôtel. Comme délicate touche de finition, la designer a inclus dans chaque composition une pastille de céramique façonnée à la main, clin d'œil au travail de Pascale Girardin.

Co-founder of the mpgmb duo and an industrial designer by trade, Montréal's very own Maud Beauchamp blurs the lines between geometry and craftsmanship. Maud, who is also a member of Maison Girardin (directed by ceramic artist Pascale Girardin), came up with colourful and evocative brut pieces for Alt Hotel Montreal.

Just like the hotel in Montréal's southwest, the Maud Beauchamp pieces that decorate the rooms are contemporary, playing with colour and texture to bring out the hotel's fashionable urban side. The designer included a handmade ceramic disc as a finishing touch to each piece, a nod to Pascale Girardin's work.